

Tomás Vodanovic explica rechazo a proyecto de autopista en Maipú

El alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, señaló las motivaciones para rechazar el proyecto "Conexión Vial Ruta 78 hasta Ruta 68", aprobado por unanimidad el día de ayer por la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región Metropolitana.

"Maipú necesita inversiones estratégicas que impulsen el crecimiento, pero no a costa de nuestros vecinos y vecinas. Sabemos que con planificación y medidas de mitigación adecuadas se puede garantizar un desarrollo equilibrado, justo y sostenible para nuestra comuna", puntualizó Vodanovic sobre el proyecto, que consiste en una vía expresa entre Pudahuel y Maipú, conectando las autopistas Costanera Norte, Ruta 68 y Ruta 78. En particular, el alcalde expresó su rechazo argumentando que el informe "ignora observaciones clave del municipio y comunidades, y no cumple con estándares mínimos de sostenibilidad".

"Maipú y la ciudad necesitan de este proyecto, pero no en las condiciones actuales en que se presenta, las cuales afectarán gravemente la calidad de vida de nuestros vecinos. Experiencias previas de autopistas mal planificadas, que han hecho un daño significativo a la comuna, como el campamento de camino a Melipilla, son el reflejo de que la ausencia de

una correcta planificación se termina pagando caro", explicó el edil. El diseño urbano de la nueva infraestructura, según el alcalde, presenta falencias como "sitios residuales propensos a microbasurales o tomas" y un "déficit de áreas verdes". Además, mencionó la interrupción de la continuidad de ciclovías, afectando la movilidad sustentable. "El Estudio de Impacto Ambiental omite los efectos en el humedal urbano del Río Mapocho y no evalúa impactos acumulativos con otras obras", agregó, haciendo hincapié en que el proyecto tampoco "considera receptores sensibles, como el Liceo Bicentenario de Niñas".

